



5 MIL CUERPOS EN 3 MIL FOSAS

Familiares de desaparecidos marcharon ayer en diversas ciudades del país. El gobierno federal dio a conocer que desde 2006 se han hallado casi cinco mil cuerpos en más de tres mil fosas clandestinas.

Desde 2006, van 3 mil fosas y 5 mil cuerpos

En este sexenio se han encontrado 671 cadáveres

POR URBANO BARRERA

La Comisionada Nacional de Búsqueda, Karla Quintana Osuna informó ayer que del 2006 a la fecha se han encontrado 4 mil 974 cuerpos en 3 mil 24 fosas clandestinas en México.

Además, del 1 de diciembre al 14 de agosto se han identificado 200 cuerpos. Durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, la especia-

lista, expresó que en lo que va de este sexenio se han hallado 671 cuerpos en fosas.

Precisó que las entidades con más hallazgos de cuerpos son Colima, Veracruz, Guerrero, **Sonora** y Chihuahua.

Sobre el tema, el subsecretario de gobernación Alejandro Encinas, indicó que hoy la instrucción presidencial es refrendar el compromiso

de búsqueda de personas desaparecidas como prioridad de la administración.

También, aceptar la participación de la ONU, invitar al Comité Internacional de Desaparición Forzada.

Aseguró que en las pasadas administraciones se ocultó e invisibilizó el problema, pero ahora se atenderán recomendaciones internacionales y se convendrá con el Conacyt para



Fecha 31.08.2019	Sección Nacional	Página PP-8
----------------------------	----------------------------	-----------------------

tener colaboración científica.

Ambos funcionarios indicaron que se creará un cementerio forense y se apoyará a las familias, quienes históricamente hicieron las investigaciones; que ahora tomará el estado por obligación legal.

En cuanto al presupuesto, expresaron en 2018 se contó con 420 millones de pesos , ahora se ejercen 420, de los cuales 210 se van en subsidios de las Comisiones Locales y el resto a la Comisión Nacional, más recursos adicionales por 350 millones de pesos.



Alejandro Encinas Rodríguez. Foro temático: Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.